

KOMANDAN

Tingkat Komando Polres Semarang Berpindah: AKBP Ike Serahkan Kepemimpinan kepada AKBP Ratna

Agung widodo - SEMARANG.KOMANDAN.OR.ID

Jan 18, 2025 - 20:08



SEMARANG- Sebuah momen penuh haru dan kebanggaan menyelimuti halaman Mapolres Semarang pada Sabtu, 18 Januari 2025. Dalam upacara serah terima jabatan yang digelar dengan khidmat, AKBP Ike Yulianto W., S.H., S.I.K., M.H., secara resmi menyerahkan kepemimpinan Polres Semarang kepada

penggantinya, AKBP Ratna Quratul Ainy, S.I.K., M.Si.

Serah terima jabatan ini merupakan tindak lanjut dari upacara yang dipimpin oleh Kapolda Jateng, Irjen Pol. Dr. Ribut Hari Wibowo, S.H., S.I.K., M.H., pada Jumat, 17 Januari 2025, di Mapolda Jateng. Tradisi penyambutan **Pedang Pora** dan **Farewell Parade** menjadi bagian dari prosesi di halaman Mapolres Semarang, Jalan Gatot Subroto 85, Ungaran.



Di depan jajaran personel Polres Semarang yang menyambut hangat

kedatangan Kapolres baru, AKBP Ike bersama istrinya, Ny. Ratih Ike, memberikan penghormatan terakhir kepada institusi yang telah mereka layani. Sementara itu, AKBP Ratna, didampingi sang suami, Kombes Pol. Gatot Hendro Hartono, S.E., M.Si., mengawali langkah baru dengan penuh antusiasme dan harapan.

Dalam sambutannya, AKBP Ike mengucapkan terima kasih kepada seluruh personel atas kerja sama dan dedikasi selama masa jabatannya. "Saya bukan apa-apa tanpa kalian semua. Berikan yang terbaik untuk pimpinan baru, sebagaimana kalian melakukannya untuk saya," ujarnya dengan penuh emosional. AKBP Ike juga memohon doa restu untuk tugas barunya sebagai Kapolres Grobogan, seraya membawa kenangan dan pengalaman di Polres Semarang sebagai bekal di tempat baru.

Dalam sambutannya, AKBP Ratna menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada AKBP Ike atas dedikasi dan prestasi yang telah dicapai. "Kepemimpinan beliau memberikan fondasi yang kuat untuk melanjutkan program-program yang telah tertata dengan baik," ungkapnya.

Menariknya, Polres Semarang bukanlah tempat asing bagi AKBP Ratna. Pada tahun 2020, ia pernah mendampingi suaminya yang kala itu menjabat sebagai Kapolres Semarang. Kini, ia kembali sebagai sosok pemimpin, membawa pengalaman dari jabatan sebelumnya sebagai Kasubdit II Dit Reskrim Polda Metro Jaya.

Momen haru terasa saat prosesi **Pedang Pora** mengantar AKBP Ike dan istri hingga ke gerbang Mapolres Semarang. Simbol perpisahan ini menjadi penghormatan terakhir sebelum AKBP Ike melanjutkan tugas barunya sebagai Kapolres Grobogan.

Dengan semangat baru, AKBP Ratna mengajak seluruh personel untuk bekerja bersama memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat Kabupaten Semarang, menciptakan keamanan dan ketertiban yang kondusif.

"Selamat datang, AKBP Ratna, dan selamat bertugas di tempat baru, AKBP Ike. Perubahan adalah bagian dari perjalanan, dan Polres Semarang siap melangkah ke depan dengan komitmen yang sama."

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polres Semarang